



Kristina Frank
Berufsmäßige Stadträtin

An die Vorsitzende
des BA 01 - Altstadt-Lehel
Frau Andrea Stadler-Bachmaier
Tal 13
80331 München

13.08.2021

Erweiterung Anfahrtspunkte Wertstoffmobil im Gebiet des BA 1

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02640 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel vom 29.06.2021

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,
liebe Frau Stadler-Bachmaier,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel - fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat, Abfallwirtschaftsbetrieb (AWM) auf, dass die Anfahrtspunkte des Wertstoffmobils im Gebiet des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel um zwei weitere Anfahrtspunkte im mittleren und nördlichen Lehel erweitert werden.

Begründet wird der Antrag damit, dass das Wertstoffmobil bereits zwei Standorte in dem Stadtbezirk 01 – Altstadt-Lehel anfähre. Einerseits am Oberanger und andererseits am Isartor. Nicht alle Bürger_innen könnten den Wertstoffhof mit einem privaten Fahrzeug anfahren, um eine richtige Entsorgung von Metallen, Elektrogeräten oder Kunststoffen zu gewährleisten. Dazu bräuchte es kurze Wege und dies könne durch ein weiteres Angebot durch das Wertstoffmobil verbessert werden.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 der Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung des Eigenbetriebes, weil die Routenplanung zu den laufenden Geschäften des AWM gehört. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Das Wertstoffmobil ist ein kostenloser Service der Stadt München. Finanziert wird es durch die Müllgebühren. Der Service wird seit dem Jahr 2011 an ausgewählten Standorten im Stadtgebiet angeboten. Gerade im Jahr 2020 wurde das Angebot von vielen Münchner Bürger_innen verstärkt angenommen. Auch für 2021 sprechen die Zahlen bisher für eine weitere Zunahme der Anlieferungen. Um eine optimale Auslastung der Wertstoffmobile zu erreichen, überprüft

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-22871
Telefax: 089 233-26057
kristina.frank@muenchen.de

der zuständige Geschäftsbereich im AWM stetig die Frequentierung der Standplätze. Wird ein Standplatz wenig angenommen, werden alternative Plätze gesucht, die eine bessere Akzeptanz versprechen. Es ist aber auch darauf zu achten, eine gleichmäßige Verteilung der Standplätze im gesamten Sammelgebiet München zu erhalten.

Für den Bezirk Altstadt-Lehel stehen, neben den beiden Standplätzen im Bezirk, zwei weitere Standplätze in der Barer Str./Gabelsbergerstr. und am Goetheplatz in unmittelbarer Nähe zu den Bezirksgrenzen zu Verfügung, um Wertstoffe abzugeben. Im Vergleich zu anderen Stadtteilen ist der Bereich Altstadt/Lehel, entsprechend dem Grundsatz der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit, damit gut abgedeckt.

Zusätzliche Standplätze können nur mit einer Aufstockung von Personal und Fahrzeugen angeboten werden. Dies ist aber leider in der derzeit angespannten Haushaltslage nicht möglich.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 01 – Altstadt-Lehel vom 29.06.2021 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit besten Grüßen

gez.

Kristina Frank
Kommunalreferentin